

BROADCAST

Tim Bola Basket Sub Holding Upstream Rebut Juara Pertamina Cup 2023

Subhan Riyadi - SULSEL.BROADCAST.CO.ID

Dec 7, 2023 - 13:41



SULSEL - Tim Bola Basket Sub Holding Upstream (SHU) berhasil menjuarai Pertamina Cup 2023 dalam acara Sportartcular PT Pertamina (Persero) di GBK Arena.

Dalam keterangan pers yang diterima media Rabu (6/12) disebutkan partai final, tim basket SHU berhasil menundukkan tim basket Sub Holding Commercial &

Trading (SH C&T) dengan skor 57-54. Redho Nur Aziz pemain nomor punggung 2 dari SHU juga dinobatkan sebagai Most Valuable Player (MVP).

Didominasi pemain-pemain basket PT Patra Drilling Contractor (PDC), tim basket SHU yang juga berisi pemain basket kantor pusat SHU, pemain basket Regional 2 dan pemain basket Regional 3 berhasil menyisihkan lawan-lawannya sejak babak penyisihan diantaranya tim basket SH Integrated Marine Logistic (IML), tim basket SH Gas, tim basket AP Services dan tim basket SH Refining & Petrochemical (R & P) pada semifinal.

Pertandingan final berjalan dengan ketat, dimana kedua tim sama-sama menunjukkan performa terbaiknya agar dapat menjuarai ajang bergengsi ini. Tim basket SHU mendominasi sejak awal pertandingan dimulai hingga quarter kedua. Tim basket SH C&T mulai menyusul ketertinggalan poin di quarter 3 dan 4. Namun hingga akhir pertandingan, tim basket SHU tetap memimpin dengan skor tipis 57-54.

Direktur Keuangan PT Pertamina, Emma Sri Martini menyerahkan piala bergilir kejuaraan basket kepada perwakilan basket SHU, Laroy Bafi Muttaqin dalam acara Appreciation Day Sportartcular Ener66izing Your Talent & Goals dalam rangkaian Road To HUT 66 Pertamina di Grha Pertamina, Senin 4 Desember 2023.

Dalam sambutannya Direktur Utama PT Pertamina Nicke Widyawati menyambut baik event Sportartcular ini. "Pertandingan olah raga dan seni yang melibatkan 2.500 perwira Pertamina dalam rangka menuju HUT 66 PT Pertamina pada 10 Desember 2023 mendatang adalah bukti bahwa Pertamina ingin pekerjaanya sehat".

Sportartcular adalah ajang kompetisi olahraga, seni dan bakat yang digelar Pertamina setiap tahun dalam rangka menyemarakkan HUT Pertamina. Pada tahun ini cabang olahraga yang dipertandingan diantaranya basket, badminton, tenis meja, senam, eSport dan pencarian bakat serta tantangan hidup sehat.

"Tidak kurang 2.500 peserta yang berasal dari Perwira Pertamina mengikuti ajang ini. Diharapkan dengan adanya kompetisi ini Perwira Pertamina dapat meningkatkan kesehatan dengan olahraga serta membiasakan pola hidup sehat", sambung Nicke.